



CALON DIREKTUR UTAMA

Yasushi Itagaki

Direktur - PT Bank Danamon Indonesia Tbk

Warga Negara Jepang. Usia 55 tahun. Berdomisili di Indonesia. Diangkat sebagai Direktur Bank Danamon pada Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan yang diselenggarakan pada 20 Maret 2018.

Kualifikasi/ Latar Belakang Pendidikan

Yasushi Itagaki menerima gelar Sarjana Hukum dari Universitas Kyoto pada tahun 1987.

Pengalaman Kerja

Yasushi Itagaki adalah bankir berpengalaman dengan lebih dari tiga dekade pengalaman di perbankan korporasi dan investasi. Sebelum bergabung dengan Bank Danamon, Itagaki adalah Managing Executive Officer dan Deputy Chief Executive Unit Bisnis Perbankan Komersial Global dari MUFG Bank dan Executive Officer MUFG.

Sebelum menempati posisinya di atas, Itagaki adalah General Manager Divisi Perencanaan Global di mana di antara banyak perannya, dia bertanggung jawab atas perencanaan strategis dalam mendukung ekspansi bisnis global. Selama karirnya di MUFG, Itagaki telah memegang sejumlah peran penting dengan tanggung jawab yang semakin meningkat. Itagaki menempati posisi di Singapura di tahun 2013 hingga 2015 guna membangun kantor pusat MUFG Bank untuk wilayah Asia & Oceania dan mensupport CEO Regional dalam mengembangkan dan melaksanakan strategi serta inisiatif penting untuk wilayah tersebut.

Di antara banyak kontribusi penting untuk pengembangan platform bisnis MUFG, Itagaki merancang *grand picture* dan strategi jaringan perbankan komersial ASEAN. Sepanjang karirnya di MUFG, Itagaki telah memainkan peran penting dalam kemitraan strategis di kawasan ASEAN dengan Krungsri Bank, Security Bank, VietinBank, dan Bank Danamon.



CALON WAKIL DIREKTUR UTAMA

Honggo Widjojo Kangmasto

Warga Negara Indonesia. Usia 52 tahun . Berdomisili di Indonesia.

Kualifikasi/ Latar Belakang Pendidikan

Honggo Widjojo Kangmasto lulus dari Universitas Negeri Sam Ratulangi dengan gelar Sarjana jurusan Ekonomi Sosial Perikanan pada tahun 1988 dan meraih gelar Magister Administrasi Bisnis dari Royal Melbourne Institut Teknologi pada tahun 1994.

Pengalaman Kerja

Honggo memulai karir perbankannya dengan Bank BCA dengan posisi terakhir sebagai Head of Regional Credit Department (1989-1996) dan kemudian pindah ke Bank BII sebagai VP and Head of Corporate Banking (1996-2000). Honggo menghabiskan sekitar 6 tahun di Bank Mandiri (2000-2006) dengan tanggung jawab di bidang Perbankan Ritel, Distribusi dan Jaringan serta Perbankan Komersial dengan posisi terakhir sebagai EVP dan Board of Management Bank Mandiri. Honggo juga ditugaskan sebagai Komisaris Mandiri Sekuritas (2003-2006).

Honggo kemudian bergabung dengan Indofood Sukses Makmur (2006-2007) sebagai Managing Director. Setelah itu, ia kembali ke industri perbankan dan menjadi Managing Director Wholesale Banking di Bank Permata (2008-2010). Pada tahun 2010 hingga 2015, Bank BNI mempercayakan Honggo sebagai Managing Director yang membidangi Teknologi Informasi dan Operasional. Kemudian Honggo dipercaya sebagai Komisaris Utama Pembangunan Jaya Ancol periode 2016-2017 dan Bank DKI periode 2015-2018.



CALON DIREKTUR

Muljono Tjandra

Chief Financial Officer - PT Bank Danamon Indonesia Tbk

Warga Negara Indonesia. Usia 54 tahun. Berdomisili di Indonesia. Bergabung di Bank Danamon sebagai Chief Financial Officer sejak Juni 2019.

Kualifikasi/ Latar Belakang Pendidikan

Muljono Tjandra meraih gelar Sarjana Akuntansi dari Universitas Trisakti, Jakarta dan Akuntan Publik Bersertifikat – Indonesia.

Pengalaman Kerja

Muljono bergabung dengan Bank Danamon sebagai Chief Financial Officer pada Juni 2019. Sebelumnya Muljono adalah Direktur Keuangan di Bank UOB Indonesia (2015 – 2019) dan Direktur Keuangan di PT Asuransi Adira Dinamika (2012 - 2015).

Muljono pernah bergabung dengan Bank Danamon (2003 - 2012) dengan posisi terakhir sebagai Kepala Unit Kerja Akuntansi Keuangan dan Pajak. Muljono juga pernah bekerja di Kantor Akuntan Publik PwC dan KPMG (Indonesia dan Australia) dari tahun 1990 hingga 2003.



CALON DIREKTUR

Naoki Mizoguchi

Executive Officer Business Collaboration - PT Bank Danamon Indonesia Tbk

Warga Negara Jepang. Usia 46 tahun. Berdomisili di Indonesia. Bergabung dengan Bank Danamon sejak Oktober 2018 sebagai Senior Consultant Business Collaboration dan sekarang menjabat sebagai Executive Officer Business Collaboration.

Kualifikasi/ Latar Belakang

Naoki Mizoguchi memperoleh gelar Sarjana Ekonomi dari Keio University pada tahun 1995 dan Magister Sains Manajemen dari Stanford Graduate School of Business pada tahun 2014.

Pengalaman Kerja

Naoki memulai karirnya di perbankan ketika bergabung dengan MUFG Bank pada tahun 1995 sebagai Rekanan yang bertanggung jawab atas Operasional, Perbankan Ritel, dan Perbankan UKM dan kemudian ditugaskan ke New York sebagai Rekanan yang bertanggung jawab atas Treasury Sales and Trading pada tahun 1999. Naoki kemudian dipromosikan sebagai Vice President yang bertanggung jawab atas Perbankan Korporat pada tahun 2002.

Setelah satu dekade di front-line, Naoki ditugaskan oleh MUFG Bank sejumlah peran di bidang perencanaan strategis dengan tanggung jawab yang makin meningkat, yaitu: Direktur Corporate Planning di Tokyo (2006-2010), Direktur Regional Planning di London (2010-2013) dan Managing Director Global Planning di Tokyo (2014-2018).



CALON KOMISARIS

Noriaki Goto

Regional Executive for Asia & Senior Managing Executive Officer, MUFG Bank, Ltd

Warga Negara Jepang. Usia 57 tahun. Berdomisili di Singapura.

Kualifikasi/ Latar Belakang Pendidikan

Noriaki Goto memperoleh gelar Bachelor of Arts di bidang Hukum, Sekolah Hukum di Universitas Waseda pada tahun 1985 dan Magister Administrasi Bisnis, Sekolah Bisnis di University of Chicago pada tahun 1991.

Pengalaman Kerja

Goto adalah seorang Bankir dengan pengalaman yang luas di industri perbankan. Dia memulai karirnya dengan MUFG pada tahun 1985 dan kinerjanya yang sangat baik membantunya mendapatkan beberapa posisi penting. Dia pernah menjabat berbagai posisi penting di MUFG USA yaitu Deputy Manager Divisi Kepatuhan untuk MUFG USA (2008-2009), SVP & Deputy Manager Divisi Perencanaan untuk MUFG USA (2009-2010), Executive Officer & General Manager yang membawahi Aliansi Strategis (2009-2010) dan Tata Kelola Perusahaan (2009-2012). Selama 2011-2013, Goto juga menjabat sebagai Kepala Staf CEO untuk Amerika yang mengelola operasional MUFG Americas Holdings, bisnis & strategi, dan kolaborasi MUFG HQA, Americas Holding dan Union Bank.

Goto kembali ke MUFG Tokyo dan menjabat sebagai Executive Officer & General Manager Umum Divisi Perencanaan Global (2013) dan ditugaskan sebagai Presiden dan CEO Bank of Ayudhya Limited/Kungsri Bank di Bangkok (2014 - Mei 2019). Saat ini, ia adalah Regional Executive untuk Asia & Senior Managing Executive Officer, MUFG Bank di Singapore.



CALON KOMISARIS

Nobuya Kawasaki

**Managing Director, Deputy Head of Global Commercial Banking Planning Division
MUFG Bank, Ltd.**

Warga Negara Jepang. Usia 46 tahun. Berdomisili di Singapura.

Kualifikasi/ Latar Belakang Pendidikan

Nobuya Kawasaki lulus dari Universitas Keio dengan gelar Sarjana Mechanical Engineering pada tahun 1995 dan meraih gelar Magister Mechanical Engineering dari Universitas Keio pada tahun 1997.

Work Experiences

Kawasaki adalah Managing Director, Deputy Head Perencanaan Perbankan Komersial Global, yang bertanggung jawab untuk pengembangan, komunikasi, dan melaksanakan inisiatif inorganik strategis.

Kawasaki adalah bagian dari divisi M&A Mitsubishi UFJ Morgan Stanley, salah satu anak perusahaan utama MUFG, dimana selama tujuh tahun ia bertanggung jawab sebagai penasehat M&A. Pada awal karirnya, Kawasaki bertanggung jawab atas bisnis sekuritisasi selama enam tahun dan merupakan salah satu anggota pendiri Divisi Manajemen Portofolio Kredit.

Berkarir selama lebih dari 20 tahun di MUFG Bank, Kawasaki telah mengembangkan keahlian yang baik di bidang M&A dan investasi perbankan. Dia memimpin investasi MUFG di Security Bank (2016) dan Bank Danamon (2018-2019).
